



NOTICIAS

SEMANA SANTA EN EL HOSPITAL GUADARRAMA

La Semana Santa ha llegado al Hospital Guadarrama en todo su esplendor. El Hospital Guadarrama participa de la celebración de la Semana Santa a través de la exposición de una singular maqueta, en la que las procesiones vuelven a las calles. Esta artística obra, diseñada y ejecutada por compañeros del Hospital, refleja el espíritu de la Semana Santa a través de la representación de los pasos, procesionarios y costaleros, por los exteriores de nuestro Hospital.



Esta actividad enlaza con la llevada a cabo en el mes de diciembre de 2021, en el que se realizó un concurso de Belenes con motivo de la celebración de la Navidad. Han sido los ganadores de dicho concurso, Sonia Hidalgo, Elena M^a Soler, Rosana Alonso, M^a Isabel Alonso, Detelina Miltcheva, y Pedro Sánchez, los encargados de crear tan original obra y a los que queremos agradecer su implicación y compromiso con el Hospital. La maqueta de la *Semana Santa en el Hospital Guadarrama*, está expuesta en la sala de espera de Dirección Gerencia, primera planta del edificio de administración y animamos al personal del Centro, a que se acerquen a disfrutarla.

